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Intervención del  diputado Antonio Helguera Jiménez, por alusiones. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputado se le concede el 

uso de la palabra por cinco minutos. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Gracias, presidenta y compañeras 

diputadas y compañeros diputados. 

 

Yo expresé mi convicción de que 

valoro la sensibilidad que se muestra 

aquí, pero pues después de escuchar 

esta intervención anterior por lo que 

veo es que sí tienen claramente una 

intención de ocuparlo de manera 

político-electoral porque no se ve de 

otra manera si no estamos hablando 

de confrontarnos como para aquí este 

generar un ambiente de discordia, 

estamos buscando que podamos 

trabajar juntos y la etapa en la que 

estamos ahorita es una etapa de 

recuperación, la quien dio por 

terminada la emergencia es una 

instancia nacional y quienes tienen la 

información mejor que nosotros 

aunque aquí se diga que no. 

 

Ahora en cuanto a la situación que se 

vive con necesidad de que salud esté 

interviniendo, ese un renglón que 

está debidamente atendido, se tienen 

vacunas, se tienen los medios para 

poder ir resolviéndolo, creo que la 

obstinación no nos va a llevar a nada 

compañeros, debemos de ser 

conscientes de que el problema lo 

tenemos que enfrentar así con mucha 

congruencia, hay que ser 

congruentes, no hay que meternos a 
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querer pelear, por pelear yo no tengo 

ese ánimo. 

 

Yo lo que quiero es que buscáramos 

atenderlo como un Congreso 

responsable, yo vuelvo a reiterar, 

vuelvo a reiterar mi petición a la 

comisión especial qué está haciendo 

la Comisión Especial a ver, aquí se 

nombró que nos presente algo, esa 

comisión especial a ver, yo creo que 

es importante que se reúnan y que 

generen una ruta para qué vamos a 

estar criticando lo que hacen otros, 

nosotros estamos haciendo las cosas 

creo que todo lo adecuado posible. 

 

Entonces yo reitero mi petición a la 

Comisión Especial a que se reúna y a 

que nos dé una ruta, que nos plantee 

aquí y que podamos nosotros 

enriquecer, podamos observar lo que 

éste se plantea y tener un documento 

que nos represente que vea la 

ciudadanía que el Congreso está, eso 

es lo que yo quisiera compañeros. 

 

Muchas gracias. 

 

 


